

FLORES, Luis



NOMBRE COMPLETO:

Luis Flores

EDAD al momento de la detención o muerte:

PROFESION U OCUPACION:

FECHA de la detención o muerte:

26 de mayo de 2001

LUGAR de la detención o muerte:

Estocolmo, Suecia

ORGANISMO RESPONSABLE de la detención o muerte:

TIPO CASO de violación de derechos humanos:

HISTORIA PERSONAL Y POLITICA:

Militante del Movimiento de Izquierda Revolucionaria (MIR-Chile)

Mirista e Internacionalesta.

Luis Flores (Cabeza de ajo) Fallecio el día 26 de mayo de 2001 cuando realizaba tareas solidarias por los Presos Politicos.

Acto homenaje sabado 2 de junio
17.00-22.00 horas, Jakobsalen
Jakobsberg Centrum

-----0-----

Luis Flores: Hasta la Victoria Siempre.

Durante el gobierno de Eduardo Frei, la pobreza, la represión, la cesantía y la falta de vivienda masificaron a los allegados y las ocupaciones de terrenos nacieron por doquier, así nació la histórica toma de terreno de la 26 de Enero en los sitios abandonados del fundo la Bandera, aquí nació Luis Flores, el Gary, el Conrado Medina, el Manuel Cerda, la Peluza, la Carmen, la Geo, desde aquí nació el Mir, nació la JPR, el MPR, el Mike, el Emilio de la T, la Norma, el viejo Mario, la Nubia, desde aquí nació el Campamento de los sin casa de la Ranquil, la 26 de Julio, La Lenin de Concepción, la Che Guevara, la Moises Huentelaf, La Unión, La Fidel Castro, la Elmo Catalan, la Nueva La Habana y decenas de otros campamentos por todo Chile.

El camarada Luis Flores fue pionero de estas jornadas que le cambiaron el rostro a la lucha y organización de los pobladores de Chile, es aquí cuando la palabra tiene consecuencia, práctica y contenido., recuerdo como si fuera hoy a Luis dirigiendo las guardias en una primera fase y a las Milicias Populares, lo veo remplazando al Conrado o al melinka., explicando nuestra concepción del Poder Popular en el gualpon del campamento Ranquil, dirigiendo las protestas, marcha y ocupaciones de calles y las Torres del San

Borja, mientras con el Mike ocupabamos el salon del Rector de la Universidad Catolica, sirviendo de enlace y atravesando por los potreros que conextaban a la escuela de agronomia en la Granja y desde AHI a la Pablo de Roka.

Algun dia diremos todo lo que se sabe del camarada Luis Flores, de una cosa estamos seguro fue un activista inagotable y uno de los grandes dirigentes Poblacionales de Chile, un miristas 100%.

Me sorprende y me golpea profundamente su deceso; años que no sabia de el, su ejemplo me hace mas fuerte e inculdicable en los ideales por los cuales este combatiente de la 26 de Enero Peleo.

A toda su familia ,camaradas y amigos del Colectivo 5 de Octubre mi solidaridad y Afecto por esta perdida dificil de reemplazar.

Luis Flores Hasta la Victoria Siempre..

Victor Toro Ramirez.
Bronx, New York.

-----0-----

Järfälla 2001-05-29

Sr
Hernán Pereira
Director de Radio Iberoamericana

Sírvase anunciar por vuestros micrófonos el siguiente:

Comunicado.

El Comité 5 de Octubre de Estocolmo comunica a todas las organizaciones latinoamericanas que componen el frente solidario en Suecia el lamentable deceso del compañero Luis Flores, Mirista, miembro del comité 5 de Octubre.

El compañero "lucho" se forjó como un luchador social desde temprano en la década de los sesenta, activo militante del MIR fué dirigente del movimiento poblacional-sin casa en Santiago. Impulsó la acción directa de los más pobres y participo conduciendo tomas de terrenos y forjando la dignidad de los más pobres. Como a todos nosotros la represión lo desalojó de su patria. Desde el exilio trabajó sin descanso en innumerables tareas de solidaridad con la lucha de los pueblos y asumió en plenitud las tareas que el MIR le ordenara, el exilio lo conoció apoyando la lucha de liberación de los pueblos de Africa, del pueblo Palestino y de los pueblos latinoamericanos. Su opción por la suerte de los pobres y explotados le trajo enormes secuelas en el plano personal que las llevó durante su vida; como integrante del Comité 5 de octubre realizó tareas de apoyo a las causas de los pueblos y trabajo en la enorme tarea de apoyar la reconstrucción del movimiento revolucionario chileno, la muerte lo encontró precisamente, realizando una tarea de apoyo a una actividad de solidaridad con los presos políticos Chilenos impulsada por asociaciones solidarias hermanas. El comité 5 de Octubre realizará un acto político-cultural en su memoria el Sábado 2 de Junio en Jakobsalen, local situado en el centro de Jakobsberg desde la 17 horas en adelante y convoca a la solidaridad

y a las organizaciones latinoamericanas a participar masivamente en este homenaje. El comité 5 de Octubre en su memoria redobla los esfuerzos por continuar con el proyecto solidario que él impulsara hasta el día de su muerte.



Información disponible en el sitio ARCHIVO CHILE, Web del Centro Estudios "Miguel Enríquez", CEME:
<http://www.archivochile.com>

Si tienes documentación o información relacionada con este tema u otros del sitio, agradecemos la envíes para publicarla. (Documentos, testimonios, discursos, declaraciones, tesis, relatos caídos, información prensa, actividades de organizaciones sociales, fotos, afiches, grabaciones, etc.)

Envía a: archivochileceme@yahoo.com

NOTA: El portal del CEME es un archivo histórico, social y político básicamente de Chile y secundariamente de América Latina. No persigue ningún fin de lucro. La versión electrónica de documentos se provee únicamente con fines de información y preferentemente educativo culturales. Cualquier reproducción destinada a otros fines deberá obtener los permisos que correspondan, porque los documentos incluidos en el portal son de propiedad intelectual de sus autores o editores. Los contenidos de cada fuente, son de responsabilidad de sus respectivos autores, a quienes agradecemos poder publicar su trabajo. Deseamos que los contenidos y datos de documentos o autores, se presenten de la manera más correcta posible. Por ello, si detectas algún error en la información que facilitamos, no dudes en hacernos llegar tu [sugerencia / errata..](#)

© CEME web productions 2003 -2009 